

南小だより

佐世保市立吉井南小学校
No.43 R. 4. 3. 24 (木)
文責：山口伸一郎

1年間、ありがとうございました。

このところの暖かさで桜があちらこちらで開花し、春の訪れとともに、菜の花の黄色も一段と色鮮やかに感じられます。早いもので、あっという間に一年間が経過し、本日で令和3年度も最終日となりました。

学校では、リモートによる修了式を実施いたしました。ご承知のとおり、今年度も、昨年度同様に新型コロナウイルスの影響を大きく受けた一年となり、教育活動についても、実施方法や時期を変更せざるを得ないことも数多くありました。しかしながら、子どもたちは我慢強く対応し、ご家庭や地域の皆様のご協力をいただきながら、なんとか無事に一年を終了することができました。本当にありがとうございました。



<第75回卒業証書授与式>より

また、今年も本校では、「**凡事徹底**」～**当たり前のことを徹底してやり通す**～をスローガンとして教育活動を進めてまいりました。なかでも、落ち着いた生活をめざして、「**元気で爽やかなあいさつ**」と「**はきものそろえ**」の二点は、昨年度に引き続き学校全体で取り組んできました。これまでの積み重ねで、どちらもずいぶん意識が高まっていることを感じますが、「徹底」まではまだまだという感がぬぐえないのが現状です。この点については、今後も重ねて、粘り強く取り組んでいきたいと考えてます。

どうか、各ご家庭でも、今年一年の子どもたちのがんばりをしっかりと褒めていただき、新たな目標を定めるとともに、「よし、次の学年でもがんばるぞ!!」という気持ちを高めていただければと思います。よろしくお願いいたします。

さて、本年度も職員一同、「子どもたちを伸ばしたい!高めたい!」という思いをもち、「チーム南小」で指導にあたってまいりました。十分でなかった点もあるとは思いますが、保護者の皆様並びに地域の皆様のご理解とご協力のおかげで様々な教育活動に取り組み、子どもたちの成長を実感することができました。本当にありがとうございました。来年度も、本校の教育活動に対しまして、変わらぬご支援・ご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。



6年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

17日(木)、春の訪れを感じさせる温かい陽気のもと「第75回卒業証書授与式」を行い、35名の卒業生が6年間過ごした学び舎を巣立っていきました。

これまで、吉井南小学校のリーダーとして、様々な場面で力を発揮し、活躍してきた6年生。卒業証書を受ける子どもたち一人ひとりの表情は自信と希望に満ち溢れ、凛とした態度であり、在校生の代表である5年生に、最後まで最上級生としての存在感を見せてくれました。

5年生もしっかりとした態度で6年生の晴れの舞台に参加し、バトンを引き継ぐことができました。また、前日の全校児童による準備から、南小の子どもたち全員のがんばりがよく表れ、まさにみんなで作った、心温まる卒業式となりました。

卒業生にとっては、間もなく中学校生活が始まります。新しい環境、新たな気持ちでスタートを切り、毎日を大切にしながら有意義な中学校生活を送ってほしいと心から願っています。がんばれ!卒業生!!そして、ありがとう。

(図書ボランティアの皆様から、卒業のお祝いに英語ノートをいただきました。

「ゆめのか」の皆様、ありがとうございました。)



「一期一会」 ありがとうございます。

ご活躍をお祈りいたします



「出会いがあれば、別れがある」と言いますが、この度の人事異動で、8名の先生方とお別れをすることになりました。

先生方には、本校の子どもたちのために、それぞれの立場から惜しみなく力を尽くしていただき、子どもたちを伸ばしていただきました。

これまでみんなで協力して日々がんばってきただけに、悲しい気持ちが残りますが、先生方のこれからの新天地でのご活躍を心から祈念し、お別れをしたいと思います。これまで本当にありがとうございました。

吉次恒彦教頭先生

本校に3年間お勤めいただきました。教頭先生として、学校全体の仕事はもちろん、2・4・5・6年生の書写や5年生の図工もご指導いただきました。この度、佐世保市立江迎小学校に赴任されます。

宮本隆治先生

本校には1年間という短い間のご勤務でした。初任者研修の指導教員として、主に5年生をご指導いただきました。いつも優しい、笑顔の素敵な先生でした。この度、佐世保市立江迎小学校に赴任されます。

村川賢太郎先生

本校に6年間お勤めいただきました。3～6年生の理科、5年生の書写をご指導いただき、いろいろな式の計画等も行っていただきました。この度、佐世保市立皆瀬小学校に赴任されます。



「一期一会」 ありがとうございます。

ご活躍をお祈りいたします



田川浩輝先生

本校に3年間お勤めいただきました。5年生担任及び生活指導担当として、子どもたちの安心・安全にも力を注いでいただきました。この度、新上五島町立上郷小学校へ赴任されます。

藤原寛道先生

本校に4年間お勤めいただきました。2年生担任及び体育担当として、運動会や牧の岳タイム等、子どもたちの体力向上にも力を注いでいただきました。この度、大村市立福重小学校へ赴任されます。

横田真智子先生

1年間という短い間のご勤務でしたが、2年生担任として、いつも明るく、元気にご指導いただきました。子どもたちに慕われる、とても優しい先生でした。この度、ご退職となります。

福島雅行先生

本校学校管理員として4年間お勤めいただきました。お花の栽培や施設環境整備等、子どもたちの安全・安心な学習環境整備に力を発揮していただきました。この度、佐世保市立鹿町中学校へ赴任されます。

岩田知美先生

4か月間という短いご勤務でしたが、ICT支援員として子どもたちはもちろん、教職員につきましても、タブレットの活用方法等についてご指導いただきました。この度、別の担当部署に異動となります。

